
定例会中に開催 された委員会の

審査や活動を報告 します。

(各 委員会で付託 された議案の審議結果は7ペ ー ジ )

民生文教委員会
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サ

ル

ビ

ア
パ
ー

ク

温

水
プ

ー

ル

の
存

続

に

関
す
る
請
願
書

本
請
願
書
は
、市
民
の
健

康
づ
く
り
や
憩
い
の
場
と

な
つ
て
い
る
サ
ル
ビ
ア
パ
ー
ク

温
水
プ
ー
ル
の
存
続
を
求
め

る
も
の
で
す
。

請
願
の
審
査
に
当
た
っ
て

は
、今
年
２
月
に
広
報
嘉
麻

に
お
い
て
、
行
政
評
価
制
度

の
外
部
評
価
委
員
会
報
告

が
掲
載
さ
れ
た
中
で
「サ
ル

ビ
ア
パ
ー
ク
は
近
い
将
来
大

規
模
修
繕
が
不
可
避
で
あ

り
、次
回
の
指
定
管
理
更
新

年
度
（平
成
２８
年
度
）
以
降

は
プ
ー
ル
運
営
を
行
な
わ
な

い
」と
を
検
討
す
べ
き
」
と

の
記
述
が
あ
っ
た
こ
と
が
発

端
で
今
回
請
願
書
が
提
出

さ
れ
て
い
ま
す
。

前
市
長
任
期
中
の
外
部

評
価
委
員
会
報
告
で
す
が
、

参
考
に
現
市
長
の
考
え
を

伺
い
、
市
長
よ
り
、
「
サ
ル
ビ

ア
パ
ー
ク
温
水
プ
ー
ル
は
旧

山
田
市
民
の
象
徴
的
な
文

化
ス
ポ
ー
ツ
施
設
で
あ
り
、

地
域
で
唯
一の
健
康
維
持
の

施
設
で
あ
る
と
い
つ
こ
と
は

十
分
理
解
を
し
て
い
る
。
い」

の
件
に
つ
い
て
執
行
部
内
で

協
議
し
て
い
な
い
。
」
と
の
回

答
が
あ
り
ま
し
た
。

委
員
か
ら
は
、執
行
部
か

ら
報
告
を
受
け
て
い
な
い

し
、
今
回
市
民
の
方
か
ら
廃

止
に
な
る
の
か
と
の
電
話
が

あ
っ
て
驚
い
た
。
市
長
は
ス

ポ
ー
ツ
と
教
育
の
推
進
を

大
き
な
柱
に
掲
げ
て
い
る
こ

と
と
、
併
せ
て
年
間
９
万
人

以
上
の
利
用
者
が
あ
る
施

設
を
廃
止
す
べ
き
で
は
な
い

と
の
意
見
が
出
さ
れ
ま
し

た
。審

査
の
結
果
、
全
会
一致

で
採
択
し
ま
し
た
。

市民の健康づくりや

憩いの場の存続を

サルビアパーク

議会だより かまし(34号 )


